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GRAS
DER SORGSAME UMGANG MIT DER ERDE, SIE ZU ERHALTEN UND ZU SCHÜTZEN, IST DIE 
WICHTIGSTE AUFGABE UNSERER ZEIT. LASS UNS GEMEINSAM EIN TEIL DER LÖSUNG SEIN.

 f Die Bekämpfung des Klimawandels ist wichtiger denn je. Daher fordern 
wir, dass die Klimakrise in den Curricula thematisiert wird, sowie eine 
stärkere Begrünung der TU durch Ausbau des TU Gartens.

 f Viele Studierende leiden sowohl im Studium als auch im Privatleben 
unter psychischen Belastungen. Deshalb verlangen wir, dass seitens der 
Hochschule die Unterstützung der Studierenden verstärkt wird.

 f Bildung ist kein Privileg, sondern ein Recht, weshalb wir uns für einen 
freien und offenen Hochschulzugang für alle einsetzen.

 f Das Hauptverkehrsmittel der Studierenden ist das Fahrrad. Um die Sicherheit 
und Fortbewegungsmöglichkeit der Studierenden drastisch zu verbessern, 
fordern wir die Einführung eines Fahrrad-Highways zwischen den Uni-Campi.

Welche Ziele wollt ihr für die Studie-
renden an der TU Graz in den kom-
menden zwei Jahren erreichen? Gibt 
es konkrete Projekte, die ihr umset-
zen wollt?

Was sind die inhaltlichen Schwer-
punkte eurer Fraktion?

Wir setzen uns aktiv für das Erreichen der nachhaltigen Entwicklungsziele (SGD) der UN ein. 
Insbesondere wollen wir die Ziele Nr. 4 "Hochwertige Bildung", Nr. 5 "Geschlechtergleichstel-
lung", Nr. 8 "Menschenwürdige Arbeit und Wirtschaftswachstum", Nr. 10 "Weniger Ungleich-
heiten" und Nr. 13 "Maßnahmen zum Klimaschutz" auf der TU Graz umsetzen.

Wo seht ihr im Hochschulwesen
Verbesserungsbedarf? Was würdet 
ihr am Universitätsgesetz verändern? 

Die Universität ist ein Ort der Weiterbildung und Weiterentwicklung. Ziel soll eine interdiszi-
plinäre Ausbildung sein, welche den Studierenden ein breites Spektrum an Wissen vermit-
telt. Mindeststudienleistungen und Zugangsbeschränkungen verhindern genau dies, daher 
lehnen wir diese strikt ab.

Obwohl Studierende an der Uni die größte Personengruppe stellen, haben sie dennoch am 
wenigsten Mitspracherecht. Klar wird dies an den Mehrheitsverhältnissen im Senat
(¼ Stimmen), welche angepasst werden müssen. Eine gewichtige Mitsprache der Studieren-
den ist uns daher ein großes Anliegen.

Was gehört in der Lehre an der TU 
Graz verbessert?

Umweltthemen sollen in den Curricula aufgenommen werden, da die Auswirkungen der Kli-
makrise und anderer Umweltprobleme immer deutlicher werden und eine wachsende Be-
drohung für unsere Gesellschaft darstellen.
Weiters sollte die Digitalisierung in der Lehre besser genutzt werden, wie z.B. durch Auf-
zeichnungen von Lehrveranstaltungen, was eine große Erleichterung für erwerbstätige Stu-
dierende ist.

Was unterscheidet euch von anderen 
Fraktionen?

Im Vergleich zu den anderen Fraktionen ist für uns Klimagerechtigkeit ein viel bedeutenderes 
Thema

Gibt es etwas, das ihr uns noch sagen 
wollt?

Ja: Geht Wählen!


